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Liebe Bergisch Gladbacherinnen und Bergisch Gladbacher,  
meine herzlichen Glückwünsche aus Beit Jala zum zehnjährigen Bestehen der 
Städtepartnerschaft zwischen unseren Kommunen!  
 
Ich freue mich sehr, zu Ihnen und Euch aus Anlaß Ihrer Mitgliederversammlung im 
Jubiläumsjahr zu sprechen. An dieser Stelle möchte Ihren Bürgermeister Herrn Frank 
Stein ganz herzlich zu einem Besuch hier in Beit Jala einladen.  
 
Dank der guten Beziehungen zwischen unseren beiden Stadtverwaltungen haben wir in 
den vergangenen Jahren mehrere sehr sinnvolle Projekte auf den Weg gebracht. Zu 
allererst nenne ich die Gründung der Tourismusagentur für die Region Bethlehem. Dann 
ist da das Beleuchtungsprojekt, das uns nach seinem Abschluss eine bessere und 
sparsamere Straßenbeleuchtung hier in den Straßen von Beit Jala bringen wird. Unter 
den zahlreichen Unterstützungsleistungen möchte ich auch ausdrücklich die großartige 
Spende für Abrahams Herberge im vergangenen Jahr nennen.  
 
Nun möchten Sie gewiss auch erfahren, wie es hier in der Stadt zugeht. Die Pandemie 
hat den Tourismussektor hier in der Region stark in Mitleidenschaft gezogen. Viele 
Hotels mussten schließen und ihr Personal entlassen. Für uns ist das natürlich nicht 
einfach, wo wir doch so stark vom Tourismus abhängen. Auch Abrahams Herberge 
geriet in eine schwierige Situation. Inzwischen hoffe ich aber, dass wir das Schlimmste 
hinter uns haben.  
 
Liebe Leute in Bergisch Gladbach, seien Sie weiterhin an unserer Seite, indem Sie uns 
besuchen. Nochmals Danke, dass ich hier einmal die Gelegenheit habe, mich direkt an 
Sie zu wenden, danke, dass Sie an Beit Jala und seine friedliebenden Menschen denken.  
 
Ich hoffe sehr, dass wir uns bald wiedersehen können –  hier in Beit Jala oder in 
Bergisch Gladbach!  
 
Ihr Nicola Khamis, Bürgermeister von Beit Jala, 24. 9. 2021   


